

ケアセンター芳川通信

9月1日発行

暑さが和らいで、秋の足音が近づいてきています。ご家族の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、今月から、皆様の大切なご家族である入所者の方々の日頃の生活をもっと知っていただきたいと思い、「ケアセンター芳川通信」を発行する運びとなりました。これを通じて、皆様とよりコミュニケーションをはかり、入所者の皆様が楽しく快適に過ごしていただけるように心がけてまいりたいと思います。

*****お知らせ*****

遠足についてお知らせします。9月の14、16日の2グループに分かれて、自衛隊広報館に遠足に出かけます。初めての試みですが、入念に準備をして皆様に楽しんでいただこうと職員一同思っております。



*****敬老の日のイベント! !*****

9月といえば、敬老の日。ご長寿の皆様に敬意を表す日です。そこで、今年は9月5日に「浜松マンドリンクラブ」の方々の演奏会を予定しております。曲目は往年の名曲「影を慕いて」童謡の「故郷」等が予定されています。

通信欄



八月の出来事



8月14日の土曜日、屋上にて。この日は近隣のお祭りの花火を楽しみました。大きく空に上がった花火はとてもきれい。連続して花火が上がると、皆様とても熱心にご覧になっていました。



8月22日の日曜日はおはぎ作りをしました。手つきは写真のとおり、お見事。さすがです。年季の入った仕事ぶりに職員一同感服しました。出来上がったおはぎは100個以上。おやつと一緒に食べて「おいしい。」「もっとほしいね。」と大変好評でした。作ったメンバーからも「楽しかった。」「またやりたい。」と感想が寄せられました。今後もこうした企画を考えていきたいと思っております。

